

*Ich hebe meine Augen auf zu den Bergen:
Woher wird mir Hilfe kommen?*

Psalm 121

Ein sehr weit gespannter, reich erfüllter Lebenskreis hat sich unerwartet geschlossen. Ein wahrhaft bewegtes, ein gutes Leben ist so plötzlich zu Ende gegangen. Ein liebenswerter Mensch ist über die unendliche Weite der Berge heimgekehrt.

Roger Charles Cornioley

25. März 1943 bis 17. Juni 2017

Wir sind traurig und werden dich vermissen:

Eliza Cornioley, Kehrsatz
Peter und Ursula Cornioley, Urdorf
Franziska Zanella-Cornioley
mit Damian Zanella, Siebnen
Madeleine Cornioley, Bern

Traueradresse: Eliza Cornioley, Bleikenmattstrasse 9, 3122 Kehrsatz

Die Abdankungsfeier, zu der wir Sie herzlich einladen, findet statt am Donnerstag, 29. Juni 2017, um 10.45 Uhr in der Michaelskirche Meiringen. Wir treffen uns für die Urnenbeisetzung um 10.30 Uhr bei der Pfrundscheune, bei der Kirche, Meiringen.

Anstelle von Blumen freuen wir uns über Spenden, mit dem Vermerk Roger Cornioley, an Médecins sans Frontières, Postkonto 12-100-2, IBAN CH18 0024 0240 3760 6600 Q oder Patenschaft Berggemeinden, Postkonto 80-16445-0, IBAN CH51 0900 0000 8001 6445 0.